Annexe A Histoire et Lore



2024

1. Origines de Valgaïa

Création de Valgaïa

Valgaïa est le nom donné à la Terre par les Soléens, des humains survivants de l'évènement cataclysmique, en l'honneur de leur nouveau départ sur une planète ravagée. L'histoire de Valgaïa commence avec la Terre que nous connaissons, qui, dès les années 2030, a été confrontée à une crise environnementale sans précédent. La pollution et les pratiques industrielles destructrices poussent l'humanité à adopter des changements radicaux. Inspirés par les pratiques respectueuses de l'environnement des Premières Nations du Canada, les humains se tournent vers des technologies plus propres et des modes de vie durables pour prolonger leur survie sur la Terre.

Événements cataclysmiques

Malgré ces efforts, la surpopulation mondiale reste un problème majeur. Une découverte faite par des chercheurs québécois motive les gouvernements du monde entier à entreprendre la construction de l'Astrolance, un énorme vaisseau spatial destiné à coloniser une planète potentiellement habitable à plus de 1000 années-lumière de la Terre. En 2124, l'Astrolance quitte la Terre, transportant plus de 6 millions d'humains en cryostase, prêts pour un nouveau départ.

Cependant, en 2713, une université brésilienne découvre une météorite, baptisée Brilho, sur une trajectoire de collision avec la Terre. Cette information est gardée secrète par l'élite mondiale, qui se prépare en construisant d'immenses bunkers pour se protéger de l'impact imminent. Un message d'alerte est également envoyé à l'Astrolance.

Le 27 avril 2998, la Terre est frappée par Brilho, déclenchant une explosion de radiations massives qui anéantit une grande partie de la surface habitable. Les riches réfugiés dans les bunkers survivent initialement, mais leurs conditions de vie se détériorent rapidement en raison du rationnement, des révoltes et de la discorde, limitant leur survie à environ 500 ans.

Retour de l'Astrolance

- L'Al de l'Astrolance, recevant le message de détresse de la Terre, décida dans sa froide logique de revenir vers la Terre pour sauvegarder l'humanité.
- La première cohorte de réveil, composée principalement de dirigeants et de responsables de la mission de colonisation, réalise qu'ils doivent maintenant trouver un moyen d'aider les survivants restants sur Terre. Ils reprogramment les capsules de stase pour se réveiller à partir de l'année 5000, espérant que la radioactivité aura diminué suffisamment pour permettre une vie viable sur la planète.

Nouvelle époque : Valgaïa

Pendant ce temps, les humains survivants sur Terre, adoptant des pratiques ancestrales et respectueuses de la nature, se transforment physiquement en raison des radiations. Ils renommeront la Terre en Valgaïa, un hommage à Gaïa, la déesse de la Terre, et symbole de leur renaissance. Les Soléens, en particulier, embrassent cette nouvelle identité, vivant en symbiose avec la nature et perpétuant des traditions qui valorisent le respect de la Terre mère.

Ainsi, Valgaïa émerge d'un passé de destruction et de renouveau, ses habitants déterminés à reconstruire une civilisation durable et harmonieuse. Les légendes de ces temps anciens sont transmises de génération en génération, inspirant de nouvelles histoires de courage, de survie et de renaissance.

2. Chronologie des événements

2030 : Crise environnementale mondiale

- L'humanité prend conscience des dommages causés à la Terre par les pratiques industrielles polluantes.
- Adoption massive de technologies propres et de modes de vie durables inspirés par les Premières Nations du Canada.

2124 : Départ de l'Astrolance

- Construction de l'Astrolance, un immense vaisseau spatial, pour coloniser une planète potentiellement habitable située à plus de 1000 années-lumière.
- Plus de 6 millions d'humains embarquent en cryostase pour un voyage de colonisation.

2713: Découverte de Brilho

- Une université brésilienne découvre une météorite, Brilho, sur une trajectoire de collision avec la Terre.
- Les gouvernements gardent cette information secrète, et les élites construisent des Giga Bunkers pour se protéger.

2998: Impact de Brilho

- Le 27 avril, la Terre est frappée par Brilho, déclenchant une explosion massive de radiations.
- La majorité de la population humaine est anéantie. Seuls les réfugiés dans les bunkers survivent initialement, mais la survie à long terme s'avère difficile.

Ère post-Brilho: Emergence de Valgaïa

- Les survivants de la surface de la Terre, transformés par les radiations, adoptent des pratiques respectueuses de la nature et renomme la Terre en Valgaïa.
- La civilisation commence à se reconstruire autour de nouvelles traditions et valeurs, inspirées par Gaïa, la déesse de la Terre.

3000 : Retour de l'Astrolance

- L'Astrolance reçoit le message de détresse de la Terre et l'IA décide de revenir pour aider l'humanité.
- Les passagers sont maintenus en stase pour prolonger les ressources, avec une première cohorte réveillée qui réprogramme les capsules pour un réveil progressif à partir de l'année 5000.

5000 : Première rencontre

- Les capsules de stase commencent à s'ouvrir, libérant les survivants de l'Astrolance sur une Terre transformée.
- Le Bunker Norngard s'ouvre pour la première fois, laissant des habitants retournés à l'âge féodal explorer leur nouveau monde.
- Les deux groupes survivants constatent l'impact des radiations et la résilience des habitants restants, maintenant appelés les Soléens.

5000: Premier hiver radioactif:

Après des contacts plutôt tendus lors de leur première échange durant le premier été, l'hiver arriva avec une tempête que même les Soléens n'avaient jamais affronté. Neige et radiation massive, poussa les Nornéens à reprenne la route du Bunker Norngard. Les Soléen et ceux appelé les Himmelfolks (ceux qui viennent du ciel) ont demandé de l'aide au Bunker car leur survie était très menacée.

Depuis, tous vivent l'hiver dans le Bunker et l'été ils mettent tous la main à la pâte pour ravitailler leur bunker afin de survivre.

3. Histoires vécues par les survivants

Histoire 1 : Les Derniers Jours du Bunker Rouyn

Écrit par Lyra, ancienne habitante du Bunker Rouyn

Les souvenirs de mes jours passés dans le Bunker Rouyn sont gravés dans ma mémoire comme des cicatrices. Nous savions que l'impact de Brilho allait changer la face du monde, mais rien ne pouvait nous préparer à la réalité.

Le jour où les portes se sont fermées derrière nous, j'étais une jeune fille pleine d'espoir. Nous pensions que le bunker serait notre sanctuaire, un lieu où nous pourrions survivre jusqu'à ce que la Terre soit à nouveau habitable. Au début, les choses allaient bien. Nous avions de la nourriture, de l'eau, et des technologies pour nous soutenir.

Mais avec le temps, les ressources ont commencé à s'épuiser. Les tensions ont monté. Les disputes pour la nourriture et l'eau sont devenues courantes. Les maladies se sont propagées rapidement dans les couloirs étroits et surpeuplés. Chaque jour était une lutte pour la survie.

Je me souviens de la dernière émeute. Les cris, les pleurs, et le chaos. Les gardes ont perdu le contrôle, et le rationnement a dégénéré en violence. Beaucoup de ceux que j'aimais sont morts ce jour-là. Mon frère, qui avait toujours veillé sur moi, a été tué en essayant de protéger notre maigre ration de nourriture.

À la fin, ceux d'entre nous qui ont survécu étaient des ombres de ce que nous étions. Nous avons appris à nous méfier les uns des autres, à nous protéger, à survivre par tous les moyens nécessaires. Le bunker, notre refuge, est devenu notre prison.

Soudainement, les portes du Bunker Rouyn, se sont finalement ouvertes, je suis sortie dans un monde méconnaissable, transformée à jamais par les horreurs que j'avais vécues. Il était beaucoup trop tôt pour ressortir, alors je vous écris ces lignes alors que mon corps est rongé par la radiation.

La Terre est prête pour un nouveau départ, tout comme moi, je vois sur la branche d'un arbre un bourgeon, tout n'est pas fini.

Histoire 2 : Le Retour de l'Astrolance

Écrit par Dr. Marcus Hale, membre de la première cohorte réveillée de l'Astrolance

Lorsque je me suis réveillé de la stase, j'ai immédiatement compris que quelque chose n'allait pas. L'Astrolance, notre vaisseau, n'était plus en route vers notre nouvelle maison parmi les étoiles. Nous étions en train de revenir vers la Terre. L'IA du vaisseau, avec une froide logique, avait décidé que notre mission première devait être de sauvegarder l'humanité.

Les jours qui ont suivi ont été marqués par l'incertitude et la peur. Nous, les premiers réveillés, étions les dirigeants, les scientifiques et les ingénieurs - ceux chargés de diriger la colonisation. Mais notre mission avait changé, et nous savions que retourner en stase était impossible sans risquer la mort. Nous étions condamnés à vivre nos vies sur ce vaisseau, mourant bien avant notre arrivée sur une Terre méconnaissable.

En attendant notre destination, nous avons réajusté les capsules de stase, prolongeant la survie de ceux encore endormis. Nos jours étaient remplis de tâches ingrates : maintenir les systèmes du vaisseau, s'assurer que les autres pourraient un jour survivre à l'atterrissage, espérant qu'ils pourraient aider à reconstruire notre monde.

Les premières images de la Terre que nous avons vues étaient dévastatrices. Un monde irradié, méconnaissable, parsemé de ruines. Mais à travers les radiations, nos capteurs nous signalent des signes de vie.

J'espère que lorsque le vaisseau atterrira qu'ils rencontrent des êtres humains, des survivants qui ont trouvé des moyens de survivre avec cette nouvelle Terre. Qu'ils partageront leurs connaissances et ensemble, nous pourrons reconstruire.

Je m'amuse à penser que ceux-ci accueilleront le vaisseau et nous dirons : « Bienvenue chez vous. » Ces mots, simples mais puissants, me donne de l'espoir que, malgré tout, l'humanité peut encore trouver un chemin vers la survie et la renaissance.

Histoire 3 : Nous Soléens

Écrit par Tali, guérisseuse Soléenne

Je suis née sur une Terre que mes ancêtres appelaient Valgaïa, un monde ressuscité des cendres de la destruction. Les histoires de l'ancien monde, racontées par les aînés, parlaient d'une Terre polluée et mourante. Mais les Soléens, nous avons trouvé une nouvelle voie.

Lorsque les radiations ont transformé nos corps, nous avons appris à vivre en symbiose avec notre environnement. Nous avons adopté les pratiques des Premières Nations, vivant en harmonie avec la nature, respectant chaque arbre, chaque rivière, chaque souffle de vent. Nous avons redécouvert des savoirs anciens, des méthodes de guérison et de survie qui avaient été oubliées par le monde d'avant.

Les jours étaient difficiles. Les radiations ont laissé des marques sur nous, mais elles nous ont aussi donné une résilience nouvelle. Nous avons appris à utiliser les plantes pour guérir, à trouver de l'eau dans les endroits les plus improbables, à vivre avec peu mais en paix.

Je me souviens d'un jour, alors que je ramassais des herbes médicinales près de notre village, j'ai trouvé un groupe de survivants. Ils étaient faibles, malades, et leur peau portait d'horribles traces de radiation. Ils étaient différents, mais je pouvais voir dans leurs yeux la même détermination que celle de mon peuple.

Nous les avons accueillis, soignés, appris à connaître leurs histoires. Ils venaient d'un Bunker, derniers refuges de l'humanité d'avant. Ils nous ont dit qu'il y en avait beaucoup d'autre de cacher.

Malheureusement, leur corps n'ayant pas subi de mutation grâce à la radiation, ils sont tous morts au bout d'une semaine.

Valgaïa c'est pour symboliser notre renaissance, notre nouvelle connexion avec la planète. Chaque jour est un défi, mais aussi une bénédiction. Nous vivons non pas pour nous-mêmes, mais pour honorer ceux qui sont venus avant nous et pour préparer un avenir pour ceux qui viendront après.